

鎌倉校外学習、事後学習を進めています！

先日の校外学習を終え、現在は事後学習に取り組んでいます。それぞれの班で、体験したことをもとにクイズを作り、掲示します。班ごとに訪れた場所を振り返り、学んだことや感じたことを整理する中で、「なぜこの場所を選んだのか」「実際にやってみて何が分かったのか」など、自分たちの行動を言葉にする活動を進めています。

当日の体験を振り返ることで、計画性や協力の大切さ、学びを次につなげる視点を身につけてほしいと考えています。校外学習が「行って終わり」ではなく、今後の学習や生活に生きる経験となるよう、引き続き指導していきます。



17日(水)は保護者会がございます

17日(水)には、学年保護者会を予定しています。お忙しい中とは存じますが、ぜひご参加ください。当日は、これまでの学校生活の様子や学習面での取り組みに加え、移動教室や校外学習での生徒たちの様子を写真や動画を提示してお伝えできればと考えています。生徒たちは日々、少しずつ成長しています。学校での様子を共有するとともに、ご家庭と連携しながら、よりよい成長につなげていければと考えています。

短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

鎌倉校外学習 作文のページ part1(次回 part2)

鎌倉で成長できたこと 2年1組

僕はこの校外学習を経て、成長できたなと思うことが二つあります。一つ目はお寺や神社の歴史的な背景に触れる楽しさを知ったことです。今まであまり歴史に興味がなかった僕が、鎌倉の校外学習を通して歴史に興味をもつことができました。一つ一つのお寺や神社に歴史の人物の思いや気持ちがこめられていることを知り、とても面白いと思いました。



二つ目は、班の仲間と協力し合うことの大切さです。電車の遅延等があり、予定していたバスに乗れなかった際、みんなで焦ってパニックになるのではなく、次のバスを待つ方が早いのか、歩いていく方が早いのかなどをしっかり判断して、協力しながら落ち着いて行動することができました。しかし、反対に悪いところもありました。小町通りでは、班員がお互いにまとまることができない場面があり、はぐれてしまうことがありました。事前にはぐれたときの対処などを考えておけば、より良いものになったと思いました。しかし、この経験があったからこそ、協力し合う大切さを実感することができたので、とても良い経験だったのではないかと思います。

この校外学習では、そういった面も含めて成長することができたので、とても良いものになったと思いました。

予定の合わせ方

2年2組

僕はこの鎌倉校外学習でたくさんの思い出、そしてたくさんの良いところとたくさんの改善点が見つかりました。

思い出としては20分の電車の停止や小町通りのおいしい食べ物などの思い出を作れました。そしてその間の行動にも良い点や改善点が見つかりました。

良かった点はとにかく楽しめたことです。お寺や神社は写真で見るのとは違って一つひとつ色がしっかりと鮮明に見えたり、空気がとてもおいしかったのを覚えています。ほかにも小町通りに入ったときの明るさやにおい、にぎやかな音や赤くなりはじめた葉など、全身で鎌倉の和風な感じを味わえました。味が本格的なメンチカツを食べたり、豪華な昼食を食べたりと、とても楽しかったなと思い出すことが出来ます。

しかし、楽しいことの裏にも悪いところや改善点もたくさんありました。

それは時間をあまり見なかったところです。最初の学校に集合する時間も遅れてしましました。ほかにも電車から押し出されてしまったり、ハプニングとはいえ、電車が20分間止まつたりしていました。鎌倉についた後も時間をずらして調節したりして何とか出来ました。一番問題だったのは帰りだったと思います。もう少しで電車に乗るというときにはぐれてしまつて数分遅れてしまいました。



そんなことがあったりしたけどそれも含めて良い思い出だなと思っています。この校外学習で時間の大切さや、時間を守る大切さを僕は学べました。時間をしっかり考え、動き、生活をするくせをつけて、もしされたとしてもしっかり予定を合わせて暮らせるような大人になっていきたいです。

いいこと悪いこと

2年5組



私はこの校外学習で楽しかったことと、改善した方がいいことを学びました。

楽しかったことは、班員が鯉に餌をあげようとした時に鳩が寄ってきて腕に乗り、すごく驚き、さらには鳩にパンをされて、みんなで笑いあつたことです。

改善した方がいいことは、時間が無く、予定などを勝手に変更したのに本部に連絡しなかったことです。私たちは班長に任せきりになってしまい、「本部に連絡した方がいいんじゃない?」という一言が言えませんでした。このことから、私は、自分事として動くことの大切さに気付き、一人一人が状況を見て声を掛け合うことが大事だと思いました。今回の反省を生かして、これからはもっと周りをよく見て、自分から行動できるようにしたいです。

これらの経験を通して、仲間との協力やコミュニケーションの大切さを改めて感じました。楽しい思い出と反省点の両方がある校外学習でしたが、どちらも今後の自分に役立つ大切な経験になったと思います。これからは、ただ行事を楽しむだけではなく、自分たちでより良いものにしていけるように努力していきたいです。

《来週の予定》

日	曜	学校行事・学年行事等	給食	朝	1	2	3	4	5	6	備 考
15	月	生徒朝礼	○	朝礼	学活						
16	火		○	読書	道徳						
17	水	保護者会	○	読書					道徳	一	45分時程
18	木		○	読書						一	
19	金	道徳授業 2-1	○	読書	①	②	③	⑤	2-1道	一	④⑥カット